

Impuls:

Daumen hoch!

**Aschermittwoch. Eine neue Zeit beginnt:
Die Fastenzeit. Auch das noch!**

*Von Michael Datené, Pfr.
17. Feb. 2021*



Schon seit Monaten tun wir doch nichts anderes als Verzichten – die einen mehr, die anderen weniger.

Maske an, Abstand halten – keine Treffen mit Freunden, keine Feiern, keine Events, keine Konzerte, keine Partys. Worauf sollen wir denn jetzt noch verzichten?

Der Aschermittwoch legt uns Christen nahe, die drei Grunddimensionen unseres Lebens noch einmal unter die Lupe zu nehmen:

- 1: Mein Verhältnis zu mir selbst (Angewohnheiten, Konsum, Gesundheit, Vorlieben...)
- 2: Mein Verhältnis zu meinen Nächsten (Familie, Freundeskreis, Job, meine Launen...)
- 3: Mein Verhältnis zu Gott (Gebet, Bibellesen, Vertrauen auf Gott, Gottesdienstbesuch...)

Der staubige Daumen am Aschermittwoch zeigt an: es geht hoch, es wird besser, alles wird gut!

Michael Datené, Pfr.